



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Viertel Million Euro Investition in Gemeindehäuser

Mit einem Straßenfest im Max-Eibegger-Park wurde vergangenen Freitag die Fertigstellung der Fassadenfärbelung bei den Gemeindewohnhäusern in der „Fliegersiedlung“ gefeiert. Bürgermeister Gerald Schmid lud die Bewohnerinnen und Bewohner dazu ein.

Die Stadtgemeinde sanierte bei 23 Gemeindehäusern in der „Fliegersiedlung“ (Billrothstraße, Mozartstraße und Ferdinand-Hanusch-Gasse) die Fassaden. Das über drei Jahre dauernde Projekt ist jetzt abgeschlossen. 2015 hatten heimische Firmen mit der Sanierung der ersten Häuser begonnen. Vorhandene Putzschäden wie Risse und Abplatzungen wurden repariert, die Fassaden gereinigt und vollflächig in verschiedenen Pastelltönen neu gefärbelt. Ende September konnten die Arbeiten abgeschlossen werden. Die Kosten belaufen sich auf insgesamt rund 250.000 Euro. Mit der Fassadensanierung hat die Stadtgemeinde einen wesentlichen Beitrag zur Verschönerung der Häuser geleistet. Damit verbunden wurde auch die Wohnqualität für die Bewohnerinnen und Bewohner gesteigert. Beim Fest versicherte Bürgermeister Gerald Schmid, dass die Stadtgemeinde unter seiner Führung weder Wald noch Wohnungen verkaufen wird.

Die Stadtgemeinde ist Eigentümerin von 504 Wohnungen und 1.730 ha Wald. „Forst und Wohnungen sind das Familiensilber der Stadt und das werden wir nicht verkaufen. Wohnen wird immer teurer, dadurch dass wir eigene Wohnungen haben, können wir auch die Mieten kontrollieren und sie so günstig wie möglich halten“, so Gerald Schmid. Die BewohnerInnen die zum Fest gekommen sind, zeigten sich begeistert von der Verschönerung der Häuser.

